

Sänger auf Stimmenfang

Werbeaktion: Büttelborner Liederkranz lädt für Dienstag (4.) zum Schnuppersingen ein

BÜTTELBORN. „Mann, Deine Stimme ist gefragt“, „Männer erhebt eure Stimme“, „Wo man als Mann die Stimme erheben darf“ – seit rund drei Wochen wirbt der Büttelborner Männergesangsverein „Liederkranz“ (MGV) mit flotten Sprüchen um Sängernachwuchs. Rund 500 gelbe Werbeplakate werben seither in den Ortsstraßen für „Ein Netzwerk der Freundschaft – MGV Büttelborn“. Mehr als 8000 Flyer, die an drei Wochenenden in die Büttelborner Briefkästen gesteckt wurden, fordern „Neue Männer braucht der Chor: Dich“ und „Mann, lass Dich überzeugen“.

Der 36 Aktive zählende Liederkranz ist einer der leistungsstärksten Männerchöre der Region. Unter 850 Chören schaffte er es in diesem Jahr bei Carmen Nebels Grand Prix der Chöre im ZDF unter die besten 56 und wurde zum Casting nach Köln eingeladen. Bereits im Vorjahr errang der MGV mit dem Prädikat Konzertchor des Sängerkreises Groß-Gerau die höchste Leistungsstufe des Chorgesangs und 2006 war er Meisterchor des Sängerkreises Bergstraße.

Bekannt geworden ist der Büttelborner Liederkranz – „ein verhältnismäßig junger Chor mit jungem Vorsitzenden und Vorstand“ – zudem mit seiner Papst-CD, mit deren Verkauf er 2006 und 2007 rund 10000 Euro für soziale Zwecke einspielte.

Mit ihrem „Stimmenfang“ wollen die 36 Männer mit großem Spaß an Singen und Geselligkeit nach eigenem Bekunden die Zukunft ins Auge fassen, anstatt angesichts von Mitgliederschwind in ein „Jammertal“ zu fallen.

Ob der Ruf „Mann, wir brauchen Dich“ in Büttelborn gefruchtet hat, wird der Liederkranz am Dienstag (4.) erfahren. Denn für 19 Uhr ist im Heinz-Weyer-Musikpavillon zum Informationsabend und zum Schnuppersingen eingeladen.